

# *Perú: Expresidente excarcelado retoma conducción de su partido*

---



Lima, 30 abr (RHC) "Lo que no nos mata, nos hace más fuerte", expresó hoy el expresidente Ollanta Humala en la sede del Partido Nacionalista, cuya conducción reasumió al salir de la cárcel, tras nueve meses de encierro.

El viejo refrán sintetizó la experiencia de haber estado preso y bajo investigación por lavado de activos, de lo que nuevamente se declaró inocente y señaló que la experiencia sufrida es parte de la forja de un partido longevo, que gobernará muchas veces, según afirmó entre aclamaciones.

El exprimer mandatario anunció que retoma sus responsabilidades partidarias, solicitó a la secretaría del Partido Nacionalista que convoque una asamblea nacional y pidió a los presentes que digan a las bases 'que no estamos muertos'.

Humala se dirigió a la sede partidista directamente desde la prisión y en su discurso aseveró que su organización política es joven, pero tiene tal potencia que llegó a la presidencia en apenas seis años de vida.

El exgobernante enfrenta desde hace más de tres años, junto a su esposa, Nadine Heredia, una investigación por presunto lavado de activos, y hoy acotó que a él no lo acusan de confundir el interés privado con el público ni por su gestión de gobierno, a diferencia de otros políticos.

'Y vamos a salir adelante porque no hemos cometido ningun delito, ni siquiera tenemos local propio', agregó, al agradecer a los militantes humildes de su partido, a los 'sin nombre' que batallaron por su libertad.

Entretanto, parlamentarios de partidos adversos a Humala, como Javier Velásquez, y Milagros Salazar, de los partidos neoliberales Aprista y Fuerza Popular, respectivamente, lo acusaron de victimizarse y aprovechar políticamente la situación, tachándolo con epítetos acusatorios.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/161167-peru-expresidente-excarcelado-retoma-conduccion-de-su-partido>



**Radio Habana Cuba**